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Parla il sindaco dopo le proteste per i tempi della ripavimentazione 

"Serve uno sforzo di pazienza"
 
La conclusione dei lavariprevista entro lafine del 2010
 

ASSISI - Le ripavimentazioni so
no un'opera storica, eper quanto 
il Comune cerchi di limitare il 
più possibile i disagi, accontenta
re tutti è difficile. E' questa, in 
sintesi, la risposta del Comune ai 
residenti di via San Francesco e 
via Fontebella, che avevano se
gnalato lavori spesso lenti che 
causano qualche disagio di trop
po ad anziani epersone con diffi· 
coltà deambulatorie. "Dal 1999 
scrive Claudio Ricci in una nota . 
l'amministrazione ha iniziato 
una storica opera di ripavimenta
zione di tutto il centro storico di 
Assisi, con mattoni, pietre e ma
teriali tradizionali per un valore 
di oltre 25 milioni di euro, inclu· 
so il rifacimento di tutte le reti 
tecniche. Thtti possono notare 
l'estrema qualità degli interventi 
(il 70% di quelli previsti), il mi
glioramento estetico e funzionale 

operatori economici è molto diffi· 
cile, ma quello che stiamo cer
cando di fare, con continue riu
nioni, è facilitare il dialogo fra 
imprese, tecnici comunali e resi
denti per limitare il più possibile 
i disagi. Speriamo nella consueta 
comprensione dei cittadini, per
ché se chi amministra deve fare 
il più possibile e, doverosamente, 
accettare anche le critiche in cor
so d'opera, siamo .convinti che 
stiamo, tutti insieme, realizzando 
un progettò storico di migliora
mento della città di Assisi". Pro- Lavori In corso Una delle vie "aperte" per la ripavimentazione 
getto che, salvo imprevisti, do
vrebbe concludersi a "metà-fine dei cantieri di tutte le ripavimen turale e di valori". In attesa del 
del 2010, quando - aggiunge il tazioni del centro storico, lasciano 2010, continua l'operato della 
sindaco -potremo fare tutti insie do alla città e ai posteri un gran- giunta comunale, che su relazio
me l'inaugurazione per la fine de patrimonio architettonico, cul ne dell'assessore Fortini ha ap

della città. Certamente -dice Ric
ci - coniugare i tempi dei cantie
ri, delle ripavimentazioni, con le 
esigenze di residenti, turisti ev 

ne. Sul turismo e Giotto, la lista civica 
torna a proporre l'idea di un solo grande 
evento sul pittore, così da aiutare anche il 
turismo in crisi: "Una mostra in grande 
stile richiamerebbe migliaia di turisti 
spiega Carlo Cianetti, coordinatore della 
Mongolfiera -basti pensare che il palazzo 
dei Diamanti di Ferrara, con una mostra 
su .'furnei durata 99 giorni, ha staccato 

Enne.lmo IIffondo Palazzo comunale 93.949 biglietti, pari a 949 biglietti al gior
no. La mostra, peraltro, è stata curata da 

ASSISI {(la.pag.) - Thrismo e Giotto, Maria Luisa Pacelli, una studiosa d'arte e 
più le consulenze: 'cavalli di battaglia' del- nostra concittadina che è anche condiret
la Mongolfiera, che non si accontenta del· trice del palazzo dei Diamanti di Ferrara. 
le risposte 'fumose' dell'amministrazio- Insomma, eventi come certe grandi mo

provato due importanti micro
aree di espansione abitativa di 
qualità a Viole di Assisi e Castel
nuovo. L'approvazione è volta al 
miglioramento dell'urbanistica 
delle frazioni, con la realiz7Alzio
ne di micro-wne abitative di ricu
citura, con edifici piccoli a am
pie zone verdi-parcheggi. Spazio 
anche al sociale, dove, su relazio
ne dell'assessore Massucci, sono 
state attivate le procedure per il 
bando di assegnazione di contri
buti, comunali e regionali, a so
stegno degli affitti delle abitazio
ni. Sul fronte del turismo, relato
re l'assessore Paoletti, sono infi
ne state approvate le tariffe e gli 
orari di apertura dei musei di 
Assisi: tra le novità introdotte, il 

. biglietto unico per aumentare i 
visitatori, cui presto verrà offerto 
anche un depliant unico. 

Flavia Pagliochini 

Sei progetti
 
architettonici
 
per cambiare
 

il volto 
avia Los Angeles 
ASSISI {f,p.} - Proposte per 
l'area urbana a ridosso della basi· 
lica monumentale di Santa Maria 
degli Angeli: è il concorso "Un 
progetto per Assisi", con le ipotesi 
progettuali che interesseranno le 
aree poste a ridosso dell'asse di 
viale Los Angeles, che attraversa 
l'intero abitato della frazione assi
siate, passando anche di fronte al 
sagrato della Basilica Papale. Il te
ma quest'anno riguarda la colloca
zione su via Los Angeles, oggi pre
valentemente attraversamento au
tomobilistico, di una serie di volu
metrie che includono residenze, 
spazi commerciali, servizi territo
riali, un piccolo nodo di inter
scambio bus-pedoni. La giuria in
ternazionale di sei membri, tra 
cui anche l'assessore Moreno For
tini (che devolverà l'importo della 
sua retribuzione in favore dell'ac
quisto del nuovo ecografo per 
l'ospedale di Assisi' ha seleziona
to i sei migliori progetti tra i 59 
presentati. "Non possiamo che 
esprimere soddisfazione per la 
scelta di Assisi che ha prodotto un 
cosI elevato numero di partecipan
ti con proposte di grande qualità 
ed utilità, dice Fortini. Gli elabo
rati saranno oggetto di una pubbli
cazione che costituirà un prezioso 
punto di riferimento per l'urbani
stica del sito, e grazie a queste 
indicazioni progettuali l'area tor
nerà al centro dell'attenzione sul 
tema della pianificazione territo· 
riale del Comune di Assisi". 
Il premio di archil;ettura FB è orga
nizzato da Fornaci Briziarelli Mar
sciano, in collaborazione con il 
Giornale di Architettura ed il con
tributo e sostegno del Comune di 
Assisi. 

La Mongolfiera torna ad attaccare la giunta su turismo, cultura econsulenze 

"Qui si naviga a vista esi buttano soldi"
 

Sul commercio
 
l'Aristei piccona
 

BASTIA UMBRA {a.g.} - "Quale vicina al centro della città, avreb... 
futuro commerciale a Bastia?"; è ./ be creato solo in questo secondo 

I premiati Una delle classi vincitrici 

della Confcommercio di Bastià Umbra ringrazio 
l'amministrazione comunale, nella persona dell' 
assessore alla cultura Giuseppe Belli, eil dirigen

questo il tema di riflessione che le 
Liste Civiche hanno lanciato re· 
rentemente a Bastia Umbra, di
stn'buendo volantini, compiendo 
così un ulteriore passo della cam
pagna elettoralé in vista delle am
ministrative 2009. "Bastia Umbra 
è sempre stata un polo di riferi· 
mento per lo sviluppo commercia
le nella regione Umbria -dichiara 
il candidato sindaco Rosella Ari
stei -la crisi in atto nella società, i 
grandi centri commerciali che ci 
circondano, i nuovi grandi centri 
che nasceranno sono tutti elemen
ti di riflessione per i cittadini, per 
le nostre famiglie di commercian
ti eper i loro dipendenti, cittadini 
di Bastia Umbra. E' stato detto 
che la nascita della grande distri
buzione Leroy Merlin, che si an
drà a collocare nell'area produtti
va di Ospedalicchio, è un'oppor
tunità per il territorio; ma come è 
possibile sostenere questa tesi, 
dal momento che la sede del ilUo
vo insediamento commerciale è 
stata posizionata nei pressi del 
centro commerciale di Collestra
da? Per quale motivo non è stata 
localizzata, con le dovute conside
razioni, presso le aree di ristruttu
razione che da decenni aspettano 
una sistemazione? n posiziona
mento della Leroy Merlin, 5.000 
mq coperti· e 2.500 mq scoperti, 

.caso un collegamento e, quin<Ji, 
un flusso di nuovi clienti per tutta 
la nostra rete commerciale. Solo 
in questo modo sarebbe stata data 
una risposta positiva a cittadini e 
commercianti che da anni investo
no per dare lavoro ai nostri giova
ni cittadini e producono una ric
chezza che viene reinvestita nel 
territorio. Quindi è legittimo eme
dersi: questa amministrazione la
vora per i cittadini o per i grandi 
poteri?" 

stre hanno dei costi notevoli ma ricadute, 
in termini economici e di immagine, mol· 
to elevati. La morale è questa: se si hanno 
idee e l'umiltà di affidarsi a persone com
petenti è possibile rendere questa città 
molto più ricca e dinamica. Assisi . con· 
c1ude Cianetti -purtroppo naviga a vista e 
butta soldi per iniziative senza alcun im
patto mediatico ed efficacia promoziona~ 
le". Quanto alle consulenze, "il punto 
sottolinea la Mongolfiera -non è che Assi
si spende in consulenze meno di altri co
muni e che, in ogni caso, sono spese ne
cessarle per il funzionamento della mac
china comunale, come dice il sindaco. n 

punto è che l'amministrazione non rende 
pubblici i· nomi dei consulenti e le som· 
me che questi percepiscono, come d'al
tronde impone la legge. Prima di giudica
re se certe consulenze siano utili c no le 
vogliamo conoscere, ma questo centrode
stra sta trasformando il COmune in un 
porto delle nebbie, dove si fa tutto di Da-

scosto, dove è .complicato conoscere le 
pratiche, è impossibile sapere quali deci
sioni vengono prese in Giunta, come ven
gono spesi i nostri soldi. Ma i cittadini 
conclude la Mongolfiera -meritano schiet
tezza e trasparenza da parte di chi ammi
nistra il Comune". 

La Confcommercio ha donato ai bambini del terzo mondo 1.500 razioni alimentari 

Aiutiall'Unicefe premi agli studenti
 
BASTIA UMBRA -Confcommercio, assessorato 
alla cultura e direzione didattica di Bastia Um
bra insieme per partecipare a una campagna 
promossa dall'Unicef. Si tratta di un'iniziativa 
promossa in occasione delle manifestazioni nata
lizie 2008, i cui risultati sono stati recentemente 
ufficializzati. E' stato il presidente di Confcom
mercio Bastia Umbra in persona, Sauro Lupattel
li, accompagnato dall'organizzatore dell'iniziati
va,Graziano~,aprerrWrreleclassidegli 
studenti vincitori del concorso: le classi III, IV e 
Vdella scuola primaria di Costano "Ezio Giulia
ni", la classe Vdella scuola primaria "Madre 
Teresa di Calcutta" e la classe Vdella scuola 
primaria "Madonna di Campagna". "A nome 

Festeggiamenti per i venti anni di amicizia con la città di Hochberg 

Le "gemelle" arrivano a marzo
 
BASTIA UMBRA {a.g.} - Lavori pub· 
blici, affari generali e cultura. Ecco 
l'esito delle ultime due riunioni di 
giunta del gruppo Lombardi, avvenute 
mercoledì 18 e 25 febbraio. Per ciò 
che riguarda il settore coordinato dall' 
assessore Moreno Marchi, sono stati 
deliberati icontributi che saranno fina· 
liz7ati al consolidamento e al restauro 
conservatiw dell'edificio comunale 
che si trova presso la razione di Otsta- Un angolo di Hochberg 
no, in via Vecchio Castello. Relativa

al 30 marw, le varie delegazioni delle 
città gemellate. Aproposito di cultura, 
settore dell'amministrazione comuna· 
le seguita dall'assessore Giuseppe Bel
li, la giunta ha deliberato il program
ma e l'organizzazione della festa della 
donna, che quest'anno verrà omaggia
ta da iniziative realiz1.1te dal Comune 
in collaborazione con la Pro-loco ba
stiola. Ma non è tutto qui; contributi 
economici sono stati messi a bilancio 
a favore della scuola media ·Colomba 

mente al settore affari generali, invece, èstato approva Antonietti". Questo per ottemperare l'impegno preso 
to il festeggiamento delZO' anniversario del gemellag con la prima trance di finanziamenti che saranno 
gio stipulato tra Bastia Umbra ela cittadina tedesca di riservati all'attuazione di progetti educativi eculturali 
Hochberg, ricorrenra che riunirà nel bastiolo; dal 26 -riferiti all'anno scolastico in corso. 

te scolastico Loredana Mondellini, per la collabo
razione ricevuta" ha detto il presidente Lupattel
li "ma ringrazio di cuore anche tutti i commer
cianti che hanno aderito al concorso "Gratta e 
Vmci. Un pieno di acquisti aBastia" eche, acqui
stando i tagliandi, hanno contribuito con una 
parte del ricavato arealizzare questa iniziativa". 
La Confcommercio ha donato aIl'Unicef, tramite 
il ricavato dell'iniziativa, un contributo pari all' 
acquisto di 1.500 razioni alimentari salvavita, a 

. alto contenuto energetico, edi giochi per ibambi
ni dell'Africa. Le classi della direzione didattica 
bastiola si S<lDO' prodotte nell'elaborazione di 
componimenti ispirati al tema della solidarietà. 

Alberta Gattucci 


